

٥٦٩ م
٢٠١٦/١٢/١٩
٣٤٦



الإدارة المركزية للعلاقات الثقافية
إدارة المنظمات الدولية والمؤتمرات

السيد الأستاذ الدكتور / نائب رئيس جامعة جنوب الوادي
لشئون الدراسات العليا والبحوث

تحية طيبة وبعد ؛؛؛

أتشرف بالإفادة بأنه ورد لأمانته المجلس كتاب السيد رئيس أكاديمية البحث العلمي والتكنولوجيا مرفق به كتاب المجلس الاعلي للطاقة في دبي بشأن الترشيح لجائزة الإمارات للطاقة لعام ٢٠١٧ تحت (شعار حلول مبتكرة لطاقة نظيفة).
علما بأنه سيتم فتح أبواب الترشيح للجائزة واستقبال المشاركات من ١ ديسمبر ٢٠١٦ الي ١ مارس ٢٠١٧ .
وإرسال جميع الوثائق دفعة واحدة عبر البريد إلي العنوان التالي :-

المجلس الاعلي للطاقة في دبي بريد رقم ١٢١٥٥٥ شارع الصفا مبني دبي للبتروول دبي الإمارات العربية المتحدة .
تعبئة استمارة الترشيح بشكل واضح وكامل باللغة الانجليزية متوفرة علي الموقع الالكتروني للجائزة .
ولمزيد من المعلومات عن الجائزة يرجى التفضل بزيارة الموقع الالكتروني . www.emiratesenergyaward.com

أو التواصل علي هاتف رقم ٩٧١٤٣٠٧٢٦٠٠

برجاء التفضل بالإحاطة واتخاذ ما تروونه مناسباً

مع وافر الاحترام والتقدير

رئيس الإدارة المركزية

مع تحياتي
١٤١٩
(ناهد سعد إبراهيم)

السيد الدكتور / نائب رئيس

د. نادر

سنة ٢٠١٦/١٢/٧

١٤/١٩

المجلس الأعلى للجامعات - مبنى جامعة القاهرة - الجزيرة - جمهورية مصر العربية

تليفون :- ٣٥٧٠٤١٥٨ داخلي (٥٠٦) فاكس :- ٣٥٧٠٦٤٩٠

Email: -scu.eun@gamil.com

للعلم راجع

السيد الدكتور / نائب رئيس
جامعة جنوب الوادي
لشئون الدراسات العليا والبحوث



التاريخ: 25 أكتوبر 2016
المرجع: SCE/SG/174/2016

الموضوع: دعوة للمشاركة في جائزة الإمارات للطاقة 2017

يسر المجلس الأعلى للطاقة في دبي أن يعلن عن إطلاق الدورة الثالثة لجائزة الإمارات للطاقة لعام 2017 والتي يتم تنظيمها كل عامين تحت رعاية كريمة من صاحب السمو الشيخ محمد بن راشد آل مكتوم، نائب رئيس الدولة، رئيس مجلس الوزراء، حاكم دبي - رعاه الله.

إن جائزة الإمارات للطاقة تهدف إلى دعم المشاريع والبرامج ذات الأثر الملموس على استدامة النمو الاقتصادي وتقليل انبعاثات الكربون عن طريق ترشيد استهلاك الطاقة وتعزيز استخدام الطاقة النظيفة بالإضافة إلى تشجيع التعليم والبحث العلمي.

وفي ظلها الثالثة تحت شعار "حلول مبتكرة لطاقة نظيفة"، تسعى الجائزة إلى تسليط الضوء على كوكبة من البرامج والمشاريع المبتكرة بعقول من كافة أنحاء منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا.

تركز الجائزة على مجموعة من القيم المختارة لتقييم المشاريع على أساسها كالتالي:

- الإبداع والابتكار
- زيادة الكفاءة في الطاقة والحد من البصمة البيئية
- زيادة حصة الطاقة المتجددة في مزيج مصادر الطاقة
- التأثير الاقتصادي والاجتماعي

و بذلك يتشرف المجلس الأعلى للطاقة في دبي بدعوتكم للمشاركة في أي من الفئات التالية:

- كفاءة الطاقة (القطاع العام والخاص)
- مشاريع الطاقة الكبيرة والصغيرة
- مشاريع ربط الطاقة الشمسية بالمباني
- التعليم وبناء القدرات
- البحث والتطوير

الرؤية | أن تصبح دبي نموذجاً يحتذى به للعالم في مجال أمن ومعالجة استخدام الطاقة
Vision | Dubai to be a role model to the world in energy security & efficiency



- الابتكارات الشابة
- جائزة التميز الخاصة

علماً بأنه سيتم فتح أبواب الترشح للجائزة واستقبال المشاركات من 1 ديسمبر 2016 إلى 1 مارس 2017.
حيث أن تقديم المشاركات يتم عن طريق الخطوات التالية:

- تعبئة استمارة الترشيح بشكل واضح وكامل باللغة الانجليزية. استمارة الترشيح متوفرة على الموقع الإلكتروني للجائزة.
- إرفاق الوثائق الداعمة للترشيح كما هو مطلوب في استمارة الترشيح.
- إرسال جميع الوثائق دفعة واحدة عبر البريد إلى العنوان التالي:

المجلس الأعلى للطاقة في دبي

بريد رقم 121555

شارع الصفا، مبنى دبي للبتروك

دبي، الإمارات العربية المتحدة

لمزيد من المعلومات عن جائزة الإمارات للطاقة، يرجى التفضل بزيارة الموقع الإلكتروني: www.emiratesenergyaward.com
أو التواصل على هاتف رقم 97143072600

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير.



أحمد بطي المحيربي
الأمين العام

نائب رئيس اللجنة التنفيذية لجائزة الإمارات للطاقة

الرؤية | ان تصبح دبي نموذجاً جديداً للعالم في مجال أمن ومعالجة استخدام الطاقة
Vision | Dubai to be a role model to the world in energy security & efficiency



25 October 2016

SCE/SG/174/2016

Subject: 2017 Emirates Energy Award – Application Invitation

The Dubai Supreme Council of Energy is pleased to announce the launch of the third cycle of "Emirates Energy Award 2017" which is organized every two years under the patronage of His Highness Sheikh Mohammed Bin Rashid Al Maktoum, UAE Vice President & Prime Minister and Ruler of Dubai.

The Emirates Energy Award aims to support effective as well as efficient Projects and Programs on sustainable economic growth and to reduce carbon emissions through energy conservation and promotion of the usage of clean energy, in addition to promoting education, capacity building and scientific research.

The Award in its third sequence under the slogan "Innovative Solutions for Clean Energy", is seeking to shed light on a constellation of programs and innovative projects generated by pioneers from all over the Middle East and North Africa Region.

The Emirates Energy Award is intended for wide spectrum of Best Practices in energy and resource management in the MENA region to drive the following values which represent the award's evaluation criteria:

- Creativity & Innovation.
- Energy Efficiency & Reduction of Carbon Footprint.
- Increase of Renewable Energy share in energy source portfolio.
- Economic and Social Impact.

Consequently, Dubai Supreme Council for Energy honorably invites you to participate in any of the following categories:

- Energy Efficiency (Public and Private Sectors)
- Large and Small Energy Projects.
- Solar Energy Projects.
- Education and Capacity Building.
- Research and Development.
- Young Professional Energy Award.
- Special Recognition Award.

الرؤية | إن تصبح دبي نموذجاً تحدى به العالم في مجال أمن وفعالية استخدام الطاقة
Vision | Dubai to be a role model to the world in energy security & efficiency



Please note that, nomination and application receiving will start from 01st of December 2016 until 01st of March 2017. Submission shall be made through the following steps:

- Fill out the Application Form clearly and fully in English language. Application Form is available on the award website.
- Attach all supporting documents for nomination as required in the Application Form.
- Send all documents – collectively at same time - via mail to the following address:

Dubai Supreme Council of Energy

P.O. Box: 121555

Safa Street, Dubai Petroleum Premises

Dubai, U.A.E.

For information on the Award, please visit www.emiratesenergyaward.com or contact us at + 9714 3072600.

Yours Sincerely,



Ahmad Buti Al Muhairb
Secretary General - Supreme Council of Energy
Vice Chairman - EEA Executive Committee

الرؤية | أن تصبح دبي نموذجاً تحمدياً للعالم في مجال أمن وفعالية استخدام الطاقة
Vision | Dubai to be a role model to the world in energy security & efficiency